

EDITORIAL

Los comunistas bayameses celebran hoy uno de los acontecimientos más importantes y decisivamente influyente en la vida política, económica y social de la región, la asamblea regional de balance, renovación y/o ratificación de mandatos del Partido.

Con este evento culmina un amplio proceso de fortalecimiento de las filas del Partido, que se ha caracterizado por su profundidad y por la aplicación consecuente de los principios marxistas-leninistas del centralismo democrático.

Con este proceso que termina hoy en la región, el destacamento de vanguardia de la clase obrera se ha pertrechado de nuevas armas y métodos de trabajo para enfrentar las disímiles y complejas tareas que entraña la construcción del socialismo en nuestra patria.

Al calor de la inminente celebración del Primer Congreso, "la reunión más importante, decisiva y responsable del Partido y la República", todo el pueblo, estrechamente unido a su vanguardia, ha desarrollado, y desarrolla, un extraordinario esfuerzo dirigido a cumplir todas las tareas que se han asignado.

A lo largo de estos meses se han cosechado importantes éxitos en la educación, la producción, las construcciones y los servicios, como la única forma valedera de expresar al Partido el firme respaldo de los trabajadores y pueblo bayamés.

La celebración de la asamblea regional del Partido ratifica por su contenido y significado que los comunistas y las masas de Bayamo, marchan decididamente "hacia el Primer Congreso por nuevas victorias de la Patria y del Socialismo".

Realizan un extraordinario esfuerzo para cumplir hoy el plan de limpia de cañas

En los últimos 20 días las organizaciones de masas, particularmente la CTC y sus sindicatos, y los organismos del Estado han venido desarrollando un extraordinario esfuerzo en la limpia de 310 caballerías de cañas con enyerbamiento pesado.

Según informó la dirección de la Agrupación Cañera, se esperaba que hoy, día 20, coincidiendo con la celebración de la asamblea regional del PCC, esta fundamental tarea estuviera plenamente cumplimentada.

La importancia de esta actividad radica en que de su cumplimiento depende el mayor rendimiento agrícola de las áreas cañeras y por lo tanto una mayor producción de azúcar.

Montan Exposición como saludo a la Asamblea Regional del Partido

Un especial interés dedicaron las organizaciones del Estado y otros organismos en el montaje de una exposición en las áreas aledañas al local donde se celebra la asamblea regional del Partido.

La muestra ofrece una panorámica general de la actividad económica de las diferentes ramas de la producción, las construcciones, los servicios y la educación, existentes en la región bayamesa.

En el contexto de la exposición se pueden apreciar los logros y éxitos alcanzados en la región en el Año del Primer Congreso del Partido y en saludo a la asamblea regional de los comunistas bayameses.

Realizadas importantes tareas por los Organismos de Masas y la UJC

La Unión de Jóvenes Comunistas y las organizaciones de masas de esta región, desarrollaron importantes tareas en la etapa previa a la celebración de la asamblea regional del Partido, que se celebra hoy aquí.

La UJC incorporó 400 nuevos militantes al Partido provenientes de sus canteras juveniles, logró un crecimiento en sus filas de 1744 miembros y alcanzó una promoción del 90 por ciento entre los cuadros, a los diferentes niveles, que se hayan estudiando.

Otro aspecto positivo fue la captación de 105 estudiantes de décimo grado para integrarse al destacamento pedagógico "Manuel Ascunce Domenech". Actualmente la organización juvenil trabaja en la formación de un contingente de 500 jóvenes para realizar tareas de choque en el Plan Arroz de Oriente. Hasta el día 11 habían 231 compañeros comprometidos.

Por su parte, la Central de Trabajadores de Cuba mantuvo un impulso sistemático al cumplimiento de los planes de producción y servicios, a las reparaciones de los centrales azucareros y a las actividades culturales, deportivas y recreativas.

El máximo de calidad en las asambleas de emulación, desde la base a la región, ha sido un factor constante en el trabajo del movimiento obrero, lo que ha permitido que la región se haya mantenido durante siete meses con el Honor Revolucionario en la producción.

Los sindicatos resaltan como logro también, el hecho de que más de 20 mil trabajadores se hayan movilizado a las tareas de higiene y embellecimiento.

Entre las tareas más importantes que desarrollaron los CDR están la consecución de 363 donaciones de sangre, la recogida de 86 mil envases de cristal y 55 mil 700 libras de papel y cartón, la limpia de 2 caballerías de caña y

desobstaculización de 60 caballerías de este cultivo.

La organización de los campesinos, la ANAP, apunta entre los objetivos logrados al calor de la asamblea regional del Partido, el acopio de 213 mil 715 quintales de viandas y vegetales, lo que representa el 102 por ciento de cumplimiento en ambos renglones.

Resalta el organismo como tarea importante el cultivo de 156 caballerías de caña y la limpia de 103, en sus áreas, así como el apoyo a las plantaciones cañeras estatales.

Las siembras de viandas, granos y vegetales quedarán cumplidas hoy día 20 al cien por ciento, con 561 caballerías plantadas. La siembra de caña para ser usada como forraje en la alimentación del ganado del sector privado se cumplió al 196 por ciento.

La Federación de Mujeres Cubanas manifiesta como tareas cumplidas para saludar la asamblea del Partido regional, la incorporación y permanencia de 384 mujeres a las construcciones y la participación de 50 mil 852 federadas en las asambleas de chequeos de los compromisos contraídos por el Primer Congreso del Partido.

El organismo femenino declaró, además, 54 mil 868 casas "Alegres y Bonitas" de un plan de 50 mil, así como logró que en las 1627 delegaciones existentes se discutiera el Anteproyecto de Constitución de la República.

• Ibrahim Verdecia

● BUROS MUNICIPALES DEL PARTIDO

(Pág. 4)

● CUMPLEN FRENTES DEL DAP SUS PLANES ANUALES

((Pág. 2)

● LA FABRICA DE TABACOS "MARIO ALARCON" CUMPLE EN SOLO 13 DIAS SU PLAN DEL MES.

(Pág. 3)

Cumplen Frentes del DAP sus planes anuales en saludo a la Asamblea Regional del Partido

Los frentes Viales, Inversiones y Producción Industrial sobrecumplieron con 4 meses de antelación sus planes anuales en valores, como saludo a la asamblea regional del Partido que se celebra hoy día 20.

El plan total de valores de la región durante 1975 representa un incremento alto en relación con 1974, pero el compromiso es cumplimentarlo en el mes de octubre, para saludar el evento más importante del país.

La rama Viales cumplió al 106 por ciento el plan del año, al producir valores ascendentes a 3 millones 500 mil 700 pesos, de un plan estimado en 3 millones 359 mil 900 pesos, producto de la intensa labor desplegada por sus trabajadores.

Entre sus obras principales se destacan la carretera Ortega-Matías, Cauto-Manzanillo, caminos agropecuarios y serranos, así como las ejecutadas por las brigadas de pavimentación en pueblos, ciudades y

zonas rurales de la carretera central y áreas ganaderas.

El ingeniero Carlos Cedeño, jefe del frente, dijo para COMBATIENTES DEL CAUTO: "En mi opinión el cumplimiento es una demostración del esfuerzo que han hecho nuestros trabajadores. En sí, demuestra que hemos logrado buena organización".

Las restantes ramas cumplidoras son: Inversiones, con valores de 262 mil 660 pesos y Producción Industrial con 405 mil 700 pesos.

* Pedro Mora

Planta de Asfalto "Tomás Díaz", también cumplidora

La planta de asfalto "Tomás Díaz" de Santa Rita, también se situó entre los centros de trabajo que han cumplido su plan de producción del año, con cuatro meses de antelación, estimulados por la importancia del proceso de balance, renovación o ratificación de mandatos del Partido en la región.

En los primeros ocho meses del año los trabajadores del asfalto desarrollaron diversas jornadas de impulso a sus planes. Este factor y el óptimo aprovechamiento de la jornada diaria de trabajo hicieron posible que arribaran a las 35 mil toneladas métricas de mezcla asfáltica en agosto. El plan para el año era de 30 mil.

Actualmente, y para saludar la asamblea regional del Partido y el Primer Congreso, el colectivo obrero de este destacado centro de trabajo, labora denodadamente para lograr alcanzar en este año la producción más grande de su historia.

Planta "Mario Martínez Ararás" La Mejor Nacionalmente

*DEDICAN EL TRIUNFO A LA ASAMBLEA REGIONAL DEL PCC

*SE COMPROMETEN LOS OBREROS MANTENER ESA POSICION Y CUMPLIR LOS PLANES ANUALES EN ONCE MESES

La planta de reparación de motores y agregados menores "Mario Martínez Ararás", de Transimport alcanzó en días pasados el primer lugar nacional en el semestre; como saludo a la Asamblea Regional del Partido.

Entre los cumplimientos sobresalientes de este centro se destacan el 105 por ciento en unidades físicas 118 por ciento en valores y productividad del 124 por ciento, después que sus obreros produjeron \$3,004 cada uno.

La Mario Martínez Ararás, entre otras labores realiza la rectificación de cigüeñales a todo el país, principalmente al Sector de la Construcción y Transporte Agropecuario.

"Dimos a conocer la noticia en una

Cumplió la Industria Eléctrica su Plan de Producción del año

Con cuatro meses de antelación la delegación del Ministerio de la Industria Eléctrica; en esta región, cumplió el plan de producción correspondiente al Año del Primer Congreso, en saludo a la asamblea regional del Partido, que se efectúa aquí hoy.

La tarea fundamental realizada por los trabajadores de la Industria Eléctrica de esta región fue la creación de 35 kilómetros de líneas energéticas, de importancia vital para el desarrollo económico y social de la zona.

Entre las entidades beneficiadas por el servicio eléctrico están la unidad docente agropecuario "William Soler", de la Universidad de Oriente, radicada a 5 kilómetros de esta ciudad; el politécnico Arroceros de Vado del Yeso y el combinado porcino número dos, de nueva construcción.

También la secundaria básica en el campo Bungo Seis, de la región Palma recibió la energía eléctrica necesaria, luego que los esforzados obreros de la electricidad erigieron seis kilómetros de líneas.

En Cauto Cristo, poblado de esta región, el 95 por ciento de sus habitantes disfruta del fluido eléctrico del sistema nacional, que sustituye la vieja planta local que existía, como parte del programa cumplimentado por la Industria Eléctrica de aquí.

Los trabajadores de esta importante Industria también cumplieron otros aspectos de su programa productivo para el presente año, entre los que sobresale el mantenimiento total de las líneas de transmisión, subtransmisión y distribución de energía.

En el primer semestre del año el organismo fue seleccionado como el mejor de la provincia en la categoría de grande, y nacionalmente se situó como la única que sobrecumplió todos los indicadores que miden el trabajo de la Industria.

Ibrahim Verdecia

Gana la UPC Distinción "Combatientes por la Revolución en la Educación"

● DEDICAN ESTE IMPORTANTE EXITO A LA ASAMBLEA REGIONAL DEL PCC

La distinción "Combatientes por la Revolución en la Educación", fue otorgada a la Unión de Pioneros de Cuba, de esta región, por el cumplimiento de los índices establecidos para el curso escolar 1974-75.

La dirección regional del organismo infantil y todos los pioneros bayameses dedicaron este significativo éxito a la asamblea regional de balance, renovación y ratificación de mandatos del Partido, que se celebra hoy en esta ciudad.

Según la información suministrada por Renán Vargas, presidente de la UPC regional, esta organización ha logrado ganar la mencionada distinción desde que se instituyó, hace tres cursos.

La distinción "Combatientes por la Revolución en la Educación" es el más importante galardón que otorga el Consejo Nacional de Pioneros a las regiones que cumplen satisfactoriamente los objetivos planteados para cada año escolar.

La región obtuvo calificación de Bueno en seis de los siete frentes que son objetos de análisis en la etapa de trabajo, lo que permitió que alcanzara el segundo lugar provincial en la emulación de las actividades pioneriles.

El trabajo de los huertos escolares, apoyo a la producción, actividades patrióticas militares, culturales, deportivas y otras, fueron calificadas de destacadas en el chequeo provincial.

COMBATIENTES DEL CAUTO

Órgano de la Revolución

Redacción y Talleres

Sección 262. Teléfono 2036

Eosnel Díaz, el mejor obrero básico del centro: "Todos nos sentimos contentos al saber el lugar alcanzado. Siempre cumplo o sobrecumplo mis tareas. Ahora me comprometo a redoblar mis esfuerzos".

"Estamos seguros que la bandera no se irá de Bayamo. Pero además cumpliremos en once meses el plan del año", expresó Carlos Zamora, el mejor obrero técnico.

FABRICA "MARIO ALARCÓN"

Cumple plan del mes en 13 días, como saludo a la Asamblea Regional del PCC

BAYAMO.— Los trabajadores de la fábrica de tabacos "Mario Alarcón", de esta ciudad, cumplieron el plan de producción del mes en 13 días, como saludo a la asamblea regional del Partido, que se celebrará hoy.

Otras de las tareas trazadas por los obreros tabacaleros, fue la de declarar "jardín" al centro, que también fue cumplida, así como la meta de limpiar media caballería de caña, terminada el día 14 último.

Para mañana domingo, se proponen hacer 15 mil unidades en un maratón productivo para saludar el más grande evento de los comunistas de la región Bayamo.

* Ramona Boza Reyes

Venció la ANAP el Plan de Acopio de Vegetales con 4 meses antes de lo planificado

Ante la inminencia de la celebración de la asamblea regional del Partido, y en el marco del Primer Congreso de los comunistas cubanos, la Asociación de Agricultores Pequeños de esta región, cumplió con cuatro meses de anticipación el programa de acopio de vegetales para el presente año.

De un plan de acopiar 128 mil quintales de vegetales en los 12 meses, hasta agosto los campesinos habían entregado 142 mil 915, para un sobrecumplimiento del 12 por ciento.

En la rama de producción tabacalera el organismo campesino también presenta el sustancial logro de haber acopiado 12 mil 23 quintales, lo que representa el 106 por ciento de lo planificado.

Con estas y otras tareas que los campesinos se han propuesto cumplir en noviembre, saludan la asamblea regional del Partido que se celebra hoy.

Realizan en Jiguaní diversas tareas por la Asamblea Regional del Partido

Toda la militancia del Partido en Jiguaní, concluyó la discusión de la Tesis número 8 del Primer Congreso, que trata sobre los Estatutos del organismo político, en saludo a la asamblea regional de los comunistas bayameses que se celebra hoy.

Por otra parte el INIT municipal cumplió el plan técnico-económico, correspondiente al Año del Primer Congreso, en un 153 por ciento. Este logro se alcanzó gracias al esfuerzo que realizaron los gastronómicos en el marco de la celebración de la asamblea regional del

Celebró el Partido en el Ministerio del Interior de Bayamo su Asamblea de Balance

● Fue resumida por el primer comandante Irving Ruiz, miembro del Comité Provincial del PCC y delegado del MININT en Oriente.

Los 179 delegados a la asamblea de balance del Partido, correspondiente al Territorial Bayamo del Ministerio del Interior, eligieron aquí los miembros del nuevo comité y aprobaron el balance de trabajo, como actividad preparatoria del Primer Congreso del Partido.

El primer comandante Irving Ruiz Brito, miembro del Comité Provincial del Partido y delegado del MININT en Oriente, destacó que: "El Partido hoy es fuerte en el Ministerio del Interior, por su magnífica calidad", al resumir la asamblea celebrada en el círculo social "Vicente Quesada", de Bayamo.

Además de Irving Ruiz, presidieron esta actividad partidista el comandante René de los Santos Ponce, miembro del Comité Central del Partido; José Antonio Martínez Bussú, primer secretario del PCC regional en Bayamo y miembro del Comité Provincial, y el mayor Eloy Bertot, jefe dirección norte, así como otros oficiales y dirigentes del Partido en el MININT.

Entre los 179 delegados se encontraban siete mujeres combatientes del MININT, así como tres combatientes de Playa Girón y 12 que recibieron recientemente la medalla XX Aniversario, otorgada por la dirección de la Revolución.

El capitán Alvaro Matos Durán, dio lectura al informe de balance, el cual fue aprobado unánimemente y en el que se recogieron como logros fundamentales el ciento por ciento de cumplimiento de los círculos de orientación política, su aprovechamiento, y la incorporación de la totalidad de militantes aptos a la superación cultural.

En los nuevos lineamientos de trabajo a cumplir en el próximo período, el teniente Joaquín Paneque, de la comisión organizadora territorial, señaló que se proponen intensificar las actividades ten-

Partido.

También la matrícula de los trabajadores del INIT en la Facultad Obrera y Campesina alcanzó la cifra de 34 compañeros, como parte de las tareas realizadas para saludar el importante evento.

Además se reporta desde este municipio que las masas jiguaniceras vienen realizando una intensa actividad en limpieza y embellecimiento para declarar "jardín" toda la zona, en el contexto de la asamblea y el próximo XV aniversario de los CDR.

dientes a reducir los accidentes del tránsito, elevar la preparación técnica del personal y seguir consolidando todo el trabajo por el mando único.

Mediante el voto secreto y directo, los delegados eligieron a 19 compañeros como miembros del comité territorial del PCC en el MININT y a dos suplentes.

Como primer secretario fue electo en la primera reunión del comité del Partido, Rafael Andrés Palomino y como demás miembros del buró ejecutivo: Joaquín Paneque, Deysi Tamayo Paneque, José Matos Figueredo, René Verdecia Aldana, Abel Pérez Leyva, Manuel Cámbara y Gerardo Elías Rodríguez.

* A. Sánchez

DEPORTIVA

Dedica el INDER sus actividades a saludar la Asamblea Regional del PCC

Numerosas actividades deportivas se realizarán en la región, dedicadas por el INDER a saludar la asamblea regional del Partido que se desarrolla hoy.

Entre las actividades más importantes se encuentran la inauguración esta tarde del campeonato zonal provincial de béisbol de primera categoría y la final de fútbol provincial que será desde el domingo hasta el jueves 25 próximo.

La apertura del campeonato de pelota se hará con un juego entre el equipo Campeón Bayamo y la Selección Ganaderos, a partir de la 1 y 30 de la tarde de hoy, en el "Tomás Díaz" de Santa Rita.

Estos mismos equipos se enfrentarán mañana en doble encuentro en el CVD Bayamo, a partir de las 12 y 30 del día, para terminar la subserie entre ambos, pues la competencia constará de una sola vuelta por el sistema de uno contra todos.

Mañana domingo, en los terrenos del círculo "Vicente Quesada" de esta ciudad, en la final del campeonato provincial de fútbol, se medirán los equipos de Bayamo y Banes, y Santiago y Manatí, con choques que comenzarán a las 3 y 4:30 de la tarde, respectivamente.

Hasta el momento el equipo de Manatí ocupa el primer lugar con 5 puntos, en base de dos partidos ganados y uno empatado. En segundo lugar está Banes con 4 puntos, le siguen Santiago con 3 y Bayamo en 4to. y último lugar sin puntos.

* Rubén Pacheco

FORTALECER EL PARTIDO ES FORTALECER LA REVOLUCION

La asamblea regional de balance, renovación o ratificación de mandatos que se celebra hoy en Bayamo, resume todo un período de intenso trabajo dirigido a fortalecer las filas del Partido Comunista de Cuba, desde los núcleos hasta la región, aplicando consecuentemente la línea marxista-leninista

del centralismo democrático, y en el marco del Primer Congreso de los comunistas cubanos.

A continuación COMBATIENTES DEL CAUTO ofrece la relación nominal de los compañeros que integran los burós ejecutivos del Partido en los distintos municipales de la región.

Bayamo

Ibrahim Labrada González
PRIMER SECRETARIO

Reinaldo Reyes Rondón
SEGUNDO SECRETARIO

Alfonso Acosta Acosta

Gabriel Brull Arias

Luis Odit Izaguirre

Luis Pérez Malet

Illuminado Ramos Marín

Rafael Ruenes Londres

Jiguaní

Walfrido Guerra Peña
PRIMER SECRETARIO

Emerio Morales Torres
SEGUNDO SECRETARIO

Duice A. Gutiérrez F.

Juan L. Alvarez Rodríguez

Fernando Carrazana A.

Roberto Díaz Castillo

Horacio Palma Reyes

Francisco Rosales A.

Lino R. Rosales G.

Guisa

José González Celeiro
PRIMER SECRETARIO

Elio Martí Leyva
SEGUNDO SECRETARIO

Rafael Almaguer Ramírez

Alejandro Ramírez Ramos

Rafael Cruzata Vega

Elsa Pérez Delgado

Giraldo Pelegrín Cabrera

Pascual Valdés Aguilar

José del Rosario Montero

Arbellio Rodríguez Rosales

Carlos Carrazana Espinosa

Rio Cauto

Francisco Cuza Lamoré
PRIMER SECRETARIO

Manuel Alcolea G.
SEGUNDO SECRETARIO

Oliverio Alvarez Mogena

Santiago Barrios González

Ernesto Gutiérrez Vega

Bernardo L. Barzagas

Idel Marrero Rivera

Ariel Núñez Castro

Israel Ramírez Anaya

Cauto Cristo

Enrique Marín Izalgué
PRIMER SECRETARIO

Tomás Rodríguez Carballosa
SEGUNDO SECRETARIO

Andrés Ponce León

Deigo Rosales Rosales

Nibardo Mayacén Valdés

Félix Díaz Zaldívar

Leopoldo Tamayo Núñez

Rafael Hidalgo Aguilar

Joaquín Matos Guerra

Mabay

Antonio Gorgoso Fiallo
PRIMER SECRETARIO

Ronel Ricardo Betancourt
SEGUNDO SECRETARIO

Rafael León Labrada

José Ramírez Durán

Lesgundo Licea Frómata

Diosdado Casadebal Peña

Alejo Cumbreira Castañeda

Orlando Tornés Cañete

Exiquio Roche Caminero

Ramiro Blanco Valdés

Buey Arriba

Gregorio Alvarez Meriño
PRIMER SECRETARIO

Miguel Edwards Ríos
SEGUNDO SECRETARIO

Luis Catasús Fonseca

Eugenio Fajardo Sanz

Arael Fonseca Serrano

René Gallardo Bacallao

Eutimio Mendoza Verdecia

José Moreno Márquez

Santa Rita

Benigno Muñoz Arévalo
PRIMER SECRETARIO

Alberto Gómez Concepción
SEGUNDO SECRETARIO

Ramón Alarcón Sardiñas

Vistres Rosales Quesada

Conrado Fonseca Domínguez

Hiram Galafet Gómez

Ramón Ariaz Martínez

Cauto Embarcadero

Luis M. Cabrera Alarcón
PRIMER SECRETARIO

Hermes Traba Aguilar
SEGUNDO SECRETARIO

Orestes Barrero Barrero

Arcadio B. Villavicencio

Orlando Cid Pompa

Luis Peña González

Orlando Zamora Pérez